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11 Membres présents – 4 membres en distanciel jusqu’à 22h20 dont 1 uniquement à 
partir de 20h00  – 2 absents (cf. Liste de présence) 
Ouverture du Conseil d’Administration à 19H45. 
 
   

1. Approbation du P-V du Conseil d’administration N°1 du 6 janvier 2023 
Ce vote a eu lieu avant 20h00, arrivée du 15ème membre en distanciel, donc 14 votants. 
 

POUR = 14  CONTRE = 0  ABSTENTION = 0 
 

Le PV du CA n° 1 est adopté à l’unanimité des présents sur place et en visio 
conférence. 
 
 

2. Point d’étape sur le C-A, ses forces vives et son fonctionnement pour la saison 
2023-2024 

Après une bonne année pendant laquelle nous avons remis le comité en route sans 
salarié, il y a peut-être une baisse de motivation. IL est important de remobiliser 
l’équipe pour la rentrée avec de jolis nouveaux projets et l’arrivée du salarié. 
Claude propose de refaire le tour des engagements de chacun pour la saison suivante, 
en dressant la liste des pôles qui semblent en perte de vitesse. 

- Les formations ont tenu sur les seules épaules de Nathalie. 
- La pôle communication qui est pratiquement au point mort depuis le départ de 

Julien. 
- La newsletter Comité qui sollicitait Ludivine s’est heurtée à un vrai manque de 

connaissances lié au logiciel dédié, mais aussi sur la récolte des informations à 
publier. 

- Claude présente le livret d’accueil du licencié initié par la Ligue AURA. 
 
Ludivine se propose de suivre le pôle communication si quelqu’un la forme notamment 
sur la création de la newsletter et les aspects techniques. Béatrice se propose 
d’accompagner Ludivine dans cette tâche. Pour le site internet du Comité, Claude peut 
donner leur donner les explications basiques. 
Stéphane veut bien accompagner Nathalie sur les mises en place et suivi des 
formations, tout en continuant le suivi de la commission interclub. 
Anaïs se positionne pour continuer son implication dans le pôle développement 
notamment le réseau de référents dans la mesure de ses disponibilités. 
Anthony ne peut pas être « leader » du pôle communication mais est intéressé pour 
continuer à travailler sur les contenus, affiches, livrets… 
Claude maintient son action de présidence en focalisant ses attentions sur les nouvelles 
actions bénévoles et rencontres loisirs. 
Antoine confirme qu’il continue son rôle de secrétaire, son implication dans le pôle 
« développement », notamment dans l’accompagnement de Nathalie dans les mises en 
place des formations. Participant aussi à d’autres instances (Ligue, délégué fédéral et 
CFOT), il assure aussi la mise à jour des informations avec le Comité et les clubs. 
Guillaume était positionné sur le pôle développement mais ne s’est pas senti aussi bien 
impliqué le long de l’année. Il souhaite reprendre son action auprès de Nathalie, 
notamment dans le lien avec le Handicap. Perche tendue par John avec l’ARS et la 
convention avec l’association « Premier de cordée ». 
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John va essayer de continuer sur sa lancée ; il insiste sur l’aspect transversal que le rôle 
de trésorier revêt. Il se propose aussi d’assister Nathalie sur la formation. 
Dominique poursuit son implication dans la Vie sportive et les interclubs. 
Christian quittant la présidence de son club va donc pouvoir reprendre de façon plus 
assidue son implication dans le secteur Jeunes. 
Nathalie s’est formée sur le tas et va continuer l’ensemble de ses actions. La passerelle 
avec le milieu scolaire va prendre une vitesse de croisière dans le bassin dans lequel 
l’action a débuté. 
Romain souhaite continuer son implication sur les interclubs au sens large. 
Olivier était positionné sur plusieurs commissions et se projette à nouveau sur le 
Calendrier, sur les différents championnats, sur les formations, l’action rencontre loisir. 
Cédric, qui sera le futur salarié du Comité, ne peut plus s’impliquer comme vice-
président responsable « Jeunes », ne peut plus faire partie du CA, ni du bureau. 
 
 

3. Les actions menées depuis le dernier C-A  
Depuis le 6 janvier, les diverses actions menées : 

- Le championnat départemental jeunes 
- Les interclubs Jeunes. 
- Le DaD, avec l’appui de Romain 
- La mise en place de la sélection pour les Inter comités, avec l’intervention de 

Pierre Debarge et Jordan Thiriet 
- Une formation MODEF. 
- La mise en place des supports de communication (logo, polos, vestes, 

kakemonos, toblerones) 
- Dépôt de 3 fiches ANS (développement du circuit RDJ, développement des 

rencontres loisirs, valorisation des bénévoles) 
- Dialogue de gestion avec la ligue : il faudra cadrer au plus près des critères ligue 

la saison prochaine. 
 
 

4. Le calendrier départemental 2023-2024 
Le travail préparatoire a été mis en place par Olivier, et Cédric pour les jeunes. Les 
quelques réponses reçues sont contrecarrées par les modifications récentes des dates 
d’ICN. 
La question des tournois « soir », « after-work » se pose clairement sur l’agglomération 
grenobloise. L’iniquité territoriale se pose aussi. On attend le retour des demandes clubs 
pour étudier ça de plus près. 
 
 

5. Les Interclubs 
Le bilan IC adultes : le retard accumulé sur certaines rencontres peut s’expliquer par 
plusieurs facteurs : une période qui se chevauche sur une période de vacances scolaires, 
un mois de mai avec beaucoup de semaines tronquées par les ponts, etc. 
La disparition de la réunion des capitaines peut aussi expliquer la méconnaissance des 
règles… 
Un brassage des équipes ne prenant plus en compte de façon systématique la proximité 
géographique comme 1er critère de constitution est envisagé pour la constitution des 
poules. La recherche d’une homogénéité plus grande des niveaux entre les équipes 
d’une même série devra néanmoins respecter le critères des distances pour limiter les 
déplacements trop importants en semaine. 
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Les IC vétérans : des petits couacs sur l’application des règlements… Quel CPPH prendre 
en compte quand la rencontre n’est jouée à la date prévue. 
Pas de montée ni de descente. 
Commission-interclub@gmail.com doit être désactivée… 
 
 

6. Le séminaire du 1er et 2 juillet 2023 à St Cassien/Paladru 
Les thématiques du séminaire sont celles des dossiers ANS. 
Des invités par thématique seront présents ou auront une participation écrite pour 
avancer des propositions. 
Chaque atelier devrait aboutir sur une production de compte rendu ou document écrit. 
La convivialité restera aussi la dominante. 
Un mail très précis récapitulera les lieux et dates de chaque atelier pour que les 
participants sachent exactement où aller puisque 2 lieux différents : St Cassien le samedi 
matin et le camping de Paladru pour les autres ½ journées. 
 
 

7. Les formations à prévoir la saison prochaine 
Au moins une formation MODEF en début de saison et une autre en cours, sauf si on 
arrive à trouver un formateur adjoint pour agrandir la taille du groupe (16 personnes) ; 
une formation GEO, voire 2. 
 
 
 

8. Questions diverses 
 
Anaïs propose de faire, à l’instar du livret du licencié, le livret du dirigeant. 
 
Pas de question diverse déposée en amont du Conseil d’administration. 
 
 
Clôture du Conseil d’Administration à 22h20. 

 
 

 
 
 
 
 

mailto:Commission-interclub@gmail.com


 

COMPTE-RENDU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION N°2 

Du 9 juin 2023 

 

 

 
 

Nom Rôle CLUB Présence 

PONTON Claude Président LFDV 38 Présent 

BESCHE John Trésorier BCG 38 Présent 

GUTIERREZ Audrey Trésorière Adjointe BLV 38 Excusée 

FAUVET Antoine Secrétaire BIM 38 Présent 

MAJOUX Béatrice Secrétaire Adjointe BBAD Visio 20h00-22h20 

BOUVIER Cédric Vice-président " Jeune " CBV 38 Présent 

LANCON Nathalie Vice-présidente " Développement " BCSAR 38 Présente 

SCIASCIA Dominique Vice-président " Vie sportive " BPV 38 Présent 

ARGENTIER Céline Membre HP 38 Absente 

BENOIT Romain Membre SSB 38 Présent 

BONNOT Anthony Membre CBV38 Présent 

BRUNO Olivier Membre SSB 38 Présent 

COINDEAU Stéphane Membre BBC 38 Visio 19h30-22h20 

JADOT Séverine Membre EB 38 Excusée 

MAUJEAN Anaïs Membre ACB 38 Visio 19h30-22h20 

MONTEILLER Ludivine Membre MVBC 38 Visio 19h30-22h20 

PETIT Christian Membre BDC 38 Présent 

POSSICH Guillaume Membre EB 38 Présent 

VADIN Margaux Membre BCG 38 Absente 


